

LA REPRESENTACIÓN DE LA TIERRA: LOS MAPAS

1. La latitud y la longitud

Los paralelos son líneas imaginarias que rodean la Tierra y que son paralelas al Ecuador. El Ecuador es el paralelo más importante y los otros dos más conocidos son el Trópico de Cáncer y el Trópico de Capricornio.

Los meridianos son líneas imaginarias que van desde el Polo Norte al Polo Sur. El meridiano principal es el meridiano de Greenwich. La principal función de los meridianos es establecer los husos horarios.

La latitud es la distancia de los paralelos al Ecuador.

La longitud es la distancia de los meridianos al meridiano de Greenwich.

- ¿Qué son los paralelos?
 - ¿Cuál es el paralelo más importante?
 - ¿Qué otros paralelos conoces?
 - ¿Qué son los meridianos?
 - ¿Cuál es el más importante?
 - ¿Para qué sirven los meridianos?
 - ¿Qué es la latitud?
 - ¿Qué es la longitud?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA